

Continúa regreso de médicos cubanos procedentes de Brasil



La Habana, 1 dic (RHC) El decimotercer vuelo con especialistas cubanos de la salud procedentes de Brasil llegó este sábado a La Habana con 202 colaboradores, tras la decisión de Cuba de no continuar en el programa Más Médicos.

Ese programa fue diseñado para llevar salud a los lugares más vulnerables del gigante sudamericano.

En el aeropuerto internacional José Martí recibieron a los galenos el ministro de comercio exterior y la inversión extranjera, Rodrigo Malmierca y el vicetitular de Salud Pública, Luís Fernando Navarro.

A nombre de recién llegados, la doctora Dayana Martínez, se refirió al cariño y agradecimiento del pueblo brasileño, el cual mostró inconformidad con la partida de los médicos de la mayor de las Antillas debido a la postura asumida por el presidente electo de Brasil, Jair Bolsonaro. (Fuente: [PL](#))

#RHCMasMedicos

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177927-continua-regreso-de-medicos-cubanos-procedentes-de-brasil>



Radio Habana Cuba